

Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

Tatsache gemäß §15 WpHG: **Großauftrag an Silicon Sensor,
Auftragsbestand wächst um 50%**

31.07.2001

Die schnelle Entwicklung einer neuen Generation von optischen High End Sensoren durch die Silicon Sensor GmbH im Auftrag einer großen Konzerngesellschaft wurde mit der Erteilung eines Großauftrages in Höhe von annähernd 1,5 Mio. Euro und einer Laufzeit von zwei Jahren erfolgreich abgeschlossen.

Mit diesem Auftrag wächst der Auftragsbestand der Silicon Sensor GmbH um knapp 50% von rund 3,2 Mio Euro auf 4,7 Mio Euro. In der gesamten Gruppe erhöht sich der aktuelle Auftragsbestand um ca. 19% von rund 8 Mio Euro auf 9,5 Mio. Euro.

Durch die Auftragserteilung wird die starke Position der Silicon Sensor Gruppe auf dem Weltmarkt bei der Entwicklung und Produktion von optischen High End Sensoren weiter gefestigt. Der Vorstand erwartet darüber hinaus eine Signalwirkung aus dieser Auftragsvergabe für weitere Angebote, die derzeit mit großen Kunden verhandelt werden.

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

Ad hoc message

Silicon Sensor International AG, German Security no. 720 190

**Silicon Sensor got a 1.5 Mio. Euro Order
Order backlog increased by nearly 50 per cent**

July 31, 2001

The development of a new generation of optical high end Sensors through Silicon Sensor GmbH by order of a large company had been completed successfully with a large-scale order of 1.5 Mio. Euro and a runtime of two years.

This order increased order backlog of Silicon Sensor GmbH by nearly 50% from 3.2 Mio. Euro to 4.7 Mio. Euro. For the whole group increased order backlog by 19% from nearly 8 Mio. Euro to 9.5 Mio. Euro

Silicon Sensor Group strengthen with this order her strong position on the worldwide optical sensor market. The management board expect a positive signal from this large-scale order for other big offers, wich are negotiate at present.

Silicon Sensor International AG

Board of Directors